

EN FAMILLE VERS BETHLÉEM

Nous, famille BERCHON (Gwénolé, Charlotte et nos trois enfants Xavier, 12 ans, Yann, 10 ans et Solenn, 7 ans) sommes paroissiens de Saint-Félix. Nous partons le 27 juin pour un an. Notre objectif est de passer Noël à Bethléem, d'y aller et d'en revenir à notre rythme par des modes de déplacements qui donnent toute la place à la rencontre des autres, de nous-mêmes et de Dieu. Nous avons prévu en particulier de rencontrer des membres de la communauté Vie Chrétienne, dont nous faisons partie.

À l'aller, nous partons en vélo sur l'EuroVélo 6 jusqu'à la mer Noire, puis nous prenons un bus jusqu'à Istanbul.

Le reste du voyage se fera à pied et en transports en commun.

En Turquie nous irons sur les pas de Saint-Paul.

En décembre et janvier nous mettrons nos pas dans ceux du Christ en Terre Sainte, nous espérons ainsi mieux Le connaître.

Nous rentrerons par la Grèce, la Macédoine et l'Albanie en empruntant la via Egnatia puis nous poursuivrons le long de la mer Adriatique pour terminer à Venise, qui fut le port de départ des pèlerins pour la Terre Sainte.

Pour plus de détails, pour nous suivre et nous encourager :

<http://enfamilleversbethleem.blogspot.fr>

Pour nous confier une intention de prière :

intention.bethleem@gmail.com

Vous pouvez aller voir la vidéo en cliquant sur le lien ci-dessous :

[Vidéo de FRANCE2 du Lundi 21 Décembre 2015](#)

Vous pouvez aller voir l'article de Ouest-France du 24 décembre 2015 :

[Article OF](#)